



# Outils de croissance (3)

coffeebean

Septembre 2011

## Sommaire :

- Introduction: Croissance physique et croissance spirituelle
- La discipline

## Quel est le point commun entre la croissance physique et croissance spirituelle ?

Pour grandir, un enfant a besoin de deux choses: d'une nourriture équilibrée, et de faire de l'exercice. Si on lui retirait un des deux, sa croissance en serait affectée. C'est exactement la même chose pour la croissance spirituelle. La Parole, la prière, la vie du Corps de Christ c'est ce qui donne une nourriture équilibrée, la discipline du Saint Esprit et le service peuvent être comparés à de l'exercice.

*NB: Ces « outils » ne sont pas des choses obligatoires que nous faisons pour plaire à Dieu. Les 4 outils de croissances que nous allons voir sont les moyens par lesquels nous recevons de Dieu ce qui nous est nécessaire pour grandir.*



## 4. Discipline

Lire et discutez des versets ci-contre avec vos « étudiants »/ nouveaux chrétiens. Il faudra répondre à ces 3 questions à la fin de la lecture.

- 1) Pourquoi est-ce important?
- 2) Pourquoi on la néglige?
- 3) Comment progresser?

### 1) Pourquoi est-ce important?

- La discipline de Dieu est nécessaire pour chaque croyant afin de l'amener à la maturité (Hébreux 12:6,10,11,13).
  - a. Elle construit et raffine le caractère.
  - b. Cela expose et corrige les habitudes ou attitudes nuisibles
  - c. Cela augmente notre foi et notre dépendance de Dieu
- On apprend à ne pas dépendre de nous-mêmes, seulement si on est déçu de nous-mêmes de manière répétitive. C'est souvent à travers les échecs que nous apprenons que certaines choses sont mauvaises et nuisibles.

*II Corinthiens 7:8-10  
Luc. 9:23,24  
Philippiens. 1:29,30  
Jean. 12:24-26  
Hébreux 12:1-13\*\*  
I Corinthiens 10:12,13  
Jacques 1:2-5\*\*  
I Pierre 1:6,7  
II Corinthiens 1:3-9\*\*  
I Pierre 2:19-21  
II Corinthiens 4:7-13\*\*  
I Pierre 4:12-19*

*II Corinthiens 7:8-10*



**(suite)**

## **2. Pourquoi on la néglige?**

- On rejette souvent la discipline de Dieu parce que l'on veut être autonome ("Personne n'a le droit de me dire ce que je dois faire" (Hébreux 12:5,13).
- On confond souvent discipline et rétribution si l'on ne comprend pas ce qu'est la grâce. (I Jean 4:18; Hébreux 12:6). Si tel est le cas, montrez à vos disciples quelle est la différence entre les deux.
- Notre culture: nous sommes conditionnés pour éviter à tout prix toute frustration, peine ou douleur. Pour la plupart d'entre nous, il est inconcevable qu'une expérience douloureuse puisse amener un changement constructif. Et pourtant c'est ce que les Ecritures promettent (Hébreux 12:11).

## **3. Comment peut-on progresser?**

- Ne pas rechercher la souffrance, ou nous l'imposer nous-mêmes par de mauvais comportements. (I Pierre 2:20; I Pierre. 4:1).
- Décider de recevoir celle-ci comme un signe de l'amour de Dieu pour vous. Rechercher activement ce que Dieu veut que vous appreniez à travers cette expérience difficile (Jaques 1:2-5).
- Apprenez à demander à votre entourage une critique constructive, surtout des chrétiens plus mûrs que vous. (Proverbes. 11:14).
- On n'a pas réagi correctement à une difficulté tant que nous ne sommes pas capable de remercier Dieu au milieu de celle-ci (Jacques 1:4).